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Você não costuma receber emails de guilhermedanezipiccini@gmail.com. Saiba por que isso é importante

Boa tarde, 
Gostaria de participar da Consulta Pública através da minha opinião, como usuário diário da
Rst287.
Todos vivemos o aumento dos preços, do diesel, da gasolina, dos alimentos, tudo ficou mais
caro depois da pandemia e da crise nacional.
Sou Engenheiro e posso dizer na prática que os materiais de obras sofreram um aumento
enorme e que o salário mínimo e os índices anuais desses últimos anos não acompanharam
esse aumento.
Como usuário da rodovia, tenho ciência que a maioria não quer que o pedágio aumente,
principlmente para quem vai de Santa Maria até Porto Alegre semanalmente, como eu. Mas
também entendo que é impossível duplicar a rodovia com um preço de dois anos atrás. As
obras aqui na cidade estão parando por conta dos preços, e isso me preocupa.
Todas as empresas pedem a revisão, pois passam por situação parecida com a da Sacyr. Sou
a favor de que exista condições para que essa obra aconteça, pois todos precisamos muito
da duplicação.
Imagino que deva ter alguma forma de concordar com o pedido sem aumentar o pedágio,
através de mudança nos prazos ou reduzindo os custos de alguma obra.

Atenciosamente 

Guilherme Piccini
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